

La réforme territoriale se met progressivement en place depuis le 1er janvier. A l'échelle de nos collectivités, nous subissons désormais les transferts de compétences et le dessaisissement populaire qu'ils impliquent en éloignant la prise de décision du pouvoir citoyen. Pire, les pratiques des nouvelles assemblées approfondissent encore ce déni démocratique : cumul, indemnités, transferts de compétences, regroupements sans consultations populaires, attributions de marchés sans débat public...

Afin de pouvoir évaluer au plus près et de manière concrète les conséquences en termes démocratiques de la mise en place de la réforme territoriale, nous vous proposons de contribuer à **l'observatoire de l'a-démocratie locale** en nous faisant part de vos retours d'expérience à l'adresse [francois.cocq@l](mailto:francois.cocq@la-gauche-par-l-exemple.fr)
agaucheparl'exemple.fr